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例 会 第１３４３回・第１３４４回：早朝例会・通常例会/小杉苑 

ソング 君が代・奉仕の理想 ：ソングリーダー 飯田敏之君 

■ 会 長 挨 拶          渡邊芳隆君 

皆様、今日は、2 週間ま

た 3 週間ぶりの方もい

らっしゃいます。いか

がお過ごしでしょうか。 

週に 1回、登壇しないと

変な感じに成ります。 

今日は、理事会が開催

されました。後ほど、森竹幹事の方から理事会報

告がございます。 

10 月 26 日(土)は、今年度のテーマでもあります

(健康)ということで早朝ウォーキングそしてラ

ジオ体操、例会がありました。早起きをして体を

動かす事は大変、気持ちが良いものだと思います。

ご出席された方は如何でしたでしょうか。 

そして、11 月 3 日、4 日と浜松で地区大会があり

ました。ご出席されたメンバーはお疲れ様でした。 

今朝の蓮華寺池公園の気温は６度でした。 

3 回目になります、身近なコンビニにある優秀食

品を紹介します。 

「疲れているから糖分でエネルギー補給を」と考

えがちですが、糖質だけ摂ってビタミン B1 を補

給しなければ、上手にエネルギーは生産されませ

ん。むしろ代謝が滞って体のむくみやだるさなど

で、さらに疲労を感じてしまい、ますますだるさ

に悩まされることになります。ビタミン B1 は肉

や魚、特に豚肉に多く含まれるので、コンビニで

選ぶなら、あんまんより肉まんがおすすめです。

そもそも糖質が不足している人はほとんどいま

せんから、疲れた時にはビタミン B1 を摂取する

ことに気を配る方がいいでしょう。 

サラダチキンやおでんの卵なども、手軽に美味し

くビタミン B1 の補給が出来ます。 

■ 理 事 会 報 告       森竹正晃君 

議題 1 １２・1 月プログラムについて承認され

ました  

議題２ 年忘れ夜間例会について承認されました  

議題３ 新年賀詞交換会について承認されました   

議題４ 新定款・新細則の件について承認されま

した  

議題５ 指名委員会経過報告について承認されま

した  

議題６ 藤枝南ＲＣ杯Ｕ－１０サッカー大会につ

いて承認されました  

議題７ ＩＭ募集の件、再度参加依頼しました。 

■ 幹 事 報 告        森竹正晃君 

１ 理事会報告をしました 

２ 藤枝市国際友好協会の情報誌が来ました 

３ 安間ガバナーから地区大会の御礼が来てお 

ります 

４ ガバナー月信が来ております 

■ 出 席 報 告          阿井誠 君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

43／51 84.31％ 46／51 90.19％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○植田君○中山君○渕脇君○渡辺哲君○渡邊博君  

川口君 佐野裕君 早川君 

(２)メークアップ者  

樽井勉君（藤枝）村松章典君（地区）  

 



 
 

■ スマイル B O X        阿井誠君 

・10/26（土）ラジオ体操＆ウォーキング例会 

 好天に恵まれ無事開催されました。ご参加い 

 ただいた皆様 ありがとうございました。 

                杉浦聡君 

・My 誕生日 ありがとうございました。 

                桑原茂君 

・誕生日プレゼント有難うございます。古希を 

 迎えたと思ったら 23 日には 73 才になります 

 これからは加山雄三の様に心身とも いつま 

 でも若くいたいものです。   伊藤恒夫君 

・妻の誕生日プレゼントありがとうございます 

                富澤賢一君 

・61 才になりました お誕生祝いありがとうご 

 ざいます。  31 回目の結婚記念日は女房と 

2 人で焼肉パーティーです。今後ともロータ 

リー がんばります！！    鈴木寿幸君 

・11/8 今日が女房の誕生日です。祝ってあげる 

 から お前のおごりで皆で今夜飲みに行こう 

 と言っておきました。合せて結婚記念日のお 

 祝いもありがとうございました。飯田敏之君 

・秋の叙勲で旭日小綬章を頂きました。すべて 

 は関係する皆様、とり分け南 RC のメンバー 

 にはお世話になりました。感謝申し上げます 

                小林正敏君 

・誕生日・結婚記念日・夫人誕生日の品ありが 

 とうございました。また一年精進します。 

                鈴木健夫君 

スマイル累計額 ２５９，０００円 

 

■ 地 区 大 会 報 告               

森竹正晃君 

大会四大委員会報告 

１ 大会登録委員会 

 １５５３名 米山

奨学生と事務局員４

０名、１６５２名で行

いました 

２ 大会資格審査会  

１２４名の選挙人を審査しましたが、適正でした 

３ 選挙管理委員会  

星野ガバナーは９月７日にガバナーノミニーの

立候補を７９クラブに要請をしました 

結果 甲府北ＲＣの小林聡一郎さんの推薦があ

りましたのでガバナーノミニーに推薦しました 

安間ガバナーは、９月５日に７９クラブに、２０

２２－２３年度のガバナーノミニー・デジグネー

ト候補者の要請をしました。 結果 期日までに

なかったので、指名委員会で選出をする事を決定

した。 

ガバナーノミニー・デジグネートに、静岡ＲＣの

淺原諒蔵氏に決定しました。 

４ 大会決議委員会   

決議１号 ２０１９－２０年度 ロータリーテ

ーマ実践に関する件 

２号 国際ロータリー会長マーク・ダニエル・マ

ローニー氏が、大塚信郎（おおつかのぶお）氏を

会長代理として派遣されたことに感謝する件 

３号 国際ロータリー会長代理大塚信郎（おおつ

かのぶお）氏に感謝する件 

４号 国際ロータリー第２６２０地区直前ガバ

ナー星野氏に感謝する件 

５号２０２０年ホノルル国際大会出席推進の件 

６号 公益財団法人米山梅吉記念館支援の件 

７号 国際ロータリー第２６２０地区 ２０１

８－１９年度地区財務の監査報告の件 

８号 地区大会開催にあたり、ホストクラブ、コ・

ホストクラブ及び協力団体に感謝の件 

９号 国際ロータリー第２６２０地区２０２０

－２１年度地区大会開催の件 

２０２０年１１月２１－２２日に、静岡ロータリ

ークラブをホストとして、ツインメッセで行いま

す 

１０号 ２０２２－２３年度、ガバナー選出の件 

１１号ロータリー財団監査委員会委員承認の件 

５ 合同奉仕事業について 

７９クラブ中、４５クラブの参加、２３の合同奉

仕事業がありました 

５７％のクラブが参加して頂きました。 

このうち１６合同奉仕事業が行われた 

浜松ＲＣと浜松中ＲＣ・浜松ハーモニーＲＣ・パ

ワー浜松ＲＣでは、「海洋プラスチック問題とロ

ータリーのアプローチ」 

大月ＲＣと山中湖ＲＣ・河口湖ＲＣ／富士吉田Ｒ

Ｃ・都留（つる）ＲＣ「東京２０２０テストイベ

ント自転車ロードレース」協力 

韮崎ＲＣ（にらさき）と北杜（ほくと）ＲＣ「中

学生招待野球」 

来年度以降も引き続き、合同奉仕事業は、継続さ

れます 



 
 

甲府南ＲＣ「ハイブリッド例会」の報告がありま

した。 

６ 地区８委員会報告 

１ 会員増強維持委員会 

８月４日に浜松で会員増強維持委員会が行わ

れた 現在２９３７名が２９８７名の５０名

プラス増の予定です 

２ 公共イメージ向上委員会 

５月・６月にＩＴツールの活用のセミナーを開  

いた 

３ 奉仕委員会 

先ほどの報告をもって返させて頂きます 

４ ロータリー財団委員会 

  ７月２７日に財団セミナーを開いた 

５ ロータリープログラム委員会 

  ８月３日にホストクラブ 藤枝ロータリー 

クラブとして藤枝順心高校においてインター 

アクト地区大会が行われた 

６ 米山記念奨学生委員会 

  ７月２８日に米山委員長を対象にセミナー 

を行った 

９月７日に柿田川の清掃作業を行った 

 ２０２０年１月から２月に、各クラブに対し世 

話クラブアンケートを実施予定があります 

７ 米山梅吉記念会館委員会 

 ９月１４日に米山梅吉記念館５０周年記念式 

典を行った 

８ ＲＬＩ推進委員会 

 本年１２月２１日に第一回ＲＬＩパート１ 

2020 年２月２１日に第二回ＲＬＩパート２ 

2020 年６月中に第三回ＲＬＩパート３が、開催 

予定です 

７ 

各種表彰では、藤枝南ロータリークラブは、ロー

タリー財団寄付表彰１００％ロータリー財団寄

付クラブの表彰を受けました 

 

古川賢吾君 

地区大会は、新会員

の時からずっと参

加しています。今年

は、会員増強・維持

委員長としての参

加となりました。浜

松へは、８月の増強セミナーは、桑原さんに代理

をお願いした為、４月の地区協議会に続いて２回

目でした。8時 10 分藤枝駅集合とのことでしたの

で、８時分ごろに到着、携帯を忘れ取りに戻って

８時７分ごろに再到着。この時既に全員が揃って

いたのですが、「私がもっと早く着けば８時８分

の電車に乗れたじゃないかと」予定は、藤枝駅発

8 時 26 分でした。地区大会で印象に残ったこと

は、ローターアクト地区代表の冨永さんの発表で

した。ローターアクトの活動もよくわかりました

し、何より若い世代で頑張っていることに感銘を

受けました。私も、もっとロータリーについて学

ばせていただきたいと思いました。所用で、楽し

みにしていた懇親会は欠席したのですが、浜松ま

で行ったのに、少し遅いお昼は藤枝の「かなきん

ラーメン」でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐野芳正君撮影 



 
 

 

 

■ 今週の一言        中村博史 君 

妻とは、高校の前の

パン屋でしりあって

から、約 30 年一緒に

過ごしてきました。 

おかげさまで、毎日

楽しくさせてもらっ

て言います。 

彼女は、高校卒業してヤマハ発動機に就職、マリ

ーン用品課に所属してました。 

マリーン関係のアパレル、プレジャーボートなん

かを取り扱っていたと思います。 

結婚を機に退社して、今の私の稼業を手伝っても

らっています。 

趣味という趣味もあるのかわかりません。 

子供が 3人と仕事に追われる日々で多分そんな余

裕がないと思います。 

しかし、上の 2 人が大学生になって、部活で忙し

い高校生の長男が卒業すれば、時間の余裕ができ

るのではないでしょうか。 

もうお少しで、いろいろ動けるようになると思い

ますので、ロータリークラブの集まり等に積極的

に参加できると思います。 

その時は、皆様優しく接してあげてください。 

宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 クラブ行事 摘要 

11/15(金) 

第 1345 回 
職場訪問例会 住友ベークライト 

11/22(金)  

 
休会  

11/29(金) 

第 1346 回 
会員卓話 小杉苑 

12/6(金) 

第 1347 回 
クラブ年次総会 理事会 

おめでとうございます！ 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(担当／数野君) 


